



El Presidente de Venezuela se solidarizó con el pueblo francés en su comparecencia televisiva, y el mandatario cubano Raúl Castro Ruz envió a su homólogo francés Francois Hollande un mensaje de condolencia tras conocer los atentados terroristas que sacudieron en la tarde de hoy varias zonas de París.

También los mandatarios de Ecuador, Rafael Correa; de Argentina, Cristina Fernández; de Brasil, Dilma Rousseff, el premier de Canadá, Justin Trudeau y el secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, condenaron el ataque.

Hasta la fecha se reportan más de 140 muertos y numerosos heridos en la capital francesa. El presidente de Francia ha declarado emergencia nacional.

## **Mensaje del Presidente Raúl Castro a su homólogo francés Francois Hollande**

Presidente:

He conocido, con pesar, sobre los atentados terroristas que acaban de ocurrir en la ciudad de París.

Le extiendo las más sentidas condolencias al pueblo y al Gobierno de la República Francesa, en nombre del pueblo y Gobierno cubanos, que hago extensivas a los familiares de las víctimas.

## Nicolás Maduro y Raúl Castro Ruz envían mensajes de condena y condolencia por atentados en Francia

Escrito por Cuba Información

Sábado, 14 de Noviembre de 2015 01:12

---

Con mi más alta consideración y estima,

Raúl Castro Ruz